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Report plenaria CdMRR 8
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16.05.2024

Presenti
Stefano Oldani AmbienteAcqua APS Coordinatore territoriale 
CdMRR8, Selene Brindisi AmbienteAcqua APS Facilitatrice 
CdMRR8, Antonella Piva Uffici Mun8, Susanna Ghezzi Consigliera 
Mun8, Rosanna Ghezzi Consigliera Mun8.

Sono presenti 6 Consiglieri (vedi: 
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1ub89ryHR41O8RCDbM
oltmZc-z2i791HE/edit?usp=sharing&ouid=1034192298512297756
07&rtpof=true&sd=true ).

Ordine Del Giorno
1. Valutazione del progetto

2. Le basi per il prossimo anno

3. Saluti 

1. Valutazione del progetto 
I Consiglieri e le Consigliere vengono accolti all’interno 
dell'auditorium del Municipio 8, successivamente viene fatto un 
riepilogo di quanto realizzato nell’anno e deciso all’ultimo tavolo di 
coordinamento (svolto martedì 14 gennaio) in merito all’evento 
Plogghiamo alla Pari. 

A seguito delle comunicazioni si procede con la prima attività della 
seduta che prevede una valutazione del progetto. 

Ai Consiglieri viene chiesto di rispondere, su dei post it, alle 
seguenti domande: “Cosa ti è piaciuto?” e “Cosa vorrei migliorare”. 

I post it vengono poi attaccati a dei cartelli presenti nella sala e 
vengono discussi insieme. Emerge l’importanza di rispondere agli 
input dati nel corso delle sedute e di realizzare altri laboratori. 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1ub89ryHR41O8RCDbMoltmZc-z2i791HE/edit?usp=sharing&ouid=103419229851229775607&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1ub89ryHR41O8RCDbMoltmZc-z2i791HE/edit?usp=sharing&ouid=103419229851229775607&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1ub89ryHR41O8RCDbMoltmZc-z2i791HE/edit?usp=sharing&ouid=103419229851229775607&rtpof=true&sd=true


Aspetto che ha avuto un ottimo riscontro è stata la cooperazione e 
la collaborazione dei Consiglieri, che hanno avuto l’opportunità di 
conoscere e lavorare con ragazzi e ragazze provenienti da altre 
scuole. 

2. Le basi per il prossimo anno



I Consiglieri lavorano tutti in un'unica commissione e viene chiesto 
di iniziare a porre le basi per il lavoro del prossimo anno scolastico, 
che verterà sulla parità di genere. 

I Consiglieri presenti propongono di realizzare giochi e quiz sul 
tema della parità di genere, destinati a ragazzi e ragazze. 

L’idea è che il gioco abbia più livelli, man mano sempre più difficili, e 
che sia interattivo (pensare a quiz anche su kahoot o altre 
piattaforme simili). Il gioco, anche da tavolo, potrà avere dei quiz da 
risolvere con il cellulare e le sfide verranno decise casualmente 
lanciando un dado. 

3. Saluti
Essendo l’ultima seduta di questo anno di consiliatura, al termine 
delle attività, viene offerto ai Consiglieri e alle Consigliere presenti 
una bevanda per un brindisi finale. 

Alle 18:45 termina la seduta e si salutano i Consiglieri.


